

C'est au cours d'un délit de fuite que le conducteur du camion-citerne a complètement écrasé le gendarme à sa trousse, le maréchal de logis Ayoba en service au peloton routier motorisé de Boumnyebel, dans la Région du Centre.

Selon le récit de nos confrères de 237online.com, l'homme en tenue a trouvé la mort accidentellement alors qu'il tenait absolument à récupérer les dossiers d'un camionneur désobéissant, rattrapé après une course-poursuite

« Le gendarme a sifflé le camion au poste de contrôle de Sombo. Le chauffeur du camion-citerne a refusé de s'arrêter. Le gendarme a pris sa moto pour le poursuivre. Il a rattrapé le camion au péage de Boumnyebel. Malgré l'insistance du gendarme, le chauffeur a refusé de donner ses dossiers. Le chauffeur a démarré son camion pour partir, le gendarme s'est accroché sur la portière. Le chauffeur du camion a roulé à grande vitesse jusqu'à heurter un autre camion après avoir parcouru environ un kilomètre. La violence du choc a réduit en morceau le gendarme. Le chauffeur du camion s'est rendu à la police » explique un témoin au site d'information

Le drame s'est produit dans la soirée d'hier mercredi. Durant la matinée de ce jeudi 25 janvier 2018, certains gendarmes ont tenté de faire la peau au camionneur « assassin ». Ce dernier n'a eu la vie sauve que grâce à la protection de la police.